

TAN CERCA DE LAS NUBES, la historia sobre la primera selección mexicana en disputar una final de un mundial de futbol, llega a ViX

En 1971, un equipo femenino surgido del fútbol llanero, con poco apoyo pero mucho esfuerzo, llegó a la final de la Copa del Mundo en un Estadio Azteca con un lleno total.

Producido por N+ Docs, este documental original de ViX -disponible a partir del 15 de noviembre- reúne a las jugadoras que dan testimonio de los retos y los esquemas desafiados hace más de 50 años.

El documental **TAN CERCA DE LAS NUBES** narra la hazaña olvidada de las futbolistas mexicanas que, hace poco más de medio siglo, hicieron historia al llevar a la Selección Nacional de México a la final de una Copa del Mundo en el imponente Estadio Azteca, después de una exitosa actuación en dos justas mundialistas.

Dirigido por **Manuel Cañibe** y producido por **N+ Docs**, en conjunto con **Éramos Tantos Estudio Visual, Filmadora y Ruta 66 Cine**, el largometraje llega este **15 de noviembre a ViX**, el servicio de streaming en español líder en el mundo, tras ser reconocido con el premio *Ojo de la Sección Michoacana* en el Festival Internacional de Cine de Morelia.

TAN CERCA DE LAS NUBES revela una historia conmovedora de valentía, esfuerzo y pasión por el deporte: la de las jóvenes integrantes de una porra que, en muy poco tiempo conformaron un equipo, se ganaron el corazón y el respeto del público mexicano, desafiaron prejuicios y rompieron esquemas en un deporte acaparado por los hombres.

En 1971, tras vencer a Argentina, Inglaterra e Italia, dando emoción en cada encuentro a un Estadio Azteca repleto de aficionadas y aficionados, el representativo femenino llegó a la final del Campeonato Mundial de Fútbol Femenil contra Dinamarca. Aunque no consiguió el triunfo en la cancha, sí lo hizo para el fútbol femenino y las futbolistas mexicanas que vendrían después.

Las jugadoras de aquel equipo se reúnen en este documental para compartir su relato, hablar sobre los retos y adversidades que enfrentaron, ante una sociedad donde el valor de la memoria y la equidad de género parecen ser un eterno pendiente.

Ellas sólo querían patear un balón y terminaron rompiendo barreras, tras recorrer un arduo camino para llegar a la antesala de esa gloria y estar **TAN CERCA DE LAS NUBES**.

La producción del documental estuvo a cargo del equipo de **N+ Docs**, junto a los productores José Nacif, Hugo Espinoza, Manuel Cañibe, Christian Cañibe y Laura Berrón.

Conoce esta inspiradora historia de un grupo de mujeres admirables que fueron equipo en la cancha y lo siguen siendo, medio siglo después, en su vida cotidiana.

TAN CERCA DE LAS NUBES se suma a la lista de documentales originales de **ViX**, producidos por **N+ Docs**, que están siendo reconocidos a nivel internacional por el impacto de sus temáticas y su calidad audiovisual.

Haz clic aquí para descargar materiales de prensa.

*Crédito de las fotografías indicado en el nombre de cada archivo.

Sigue a **ViX** en [Instagram](#) | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [TikTok](#)

Visita televisaunivision.com para más información sobre TelevisaUnivision y síguenos en [Twitter](#) e [Instagram](#).

	Estados Unidos y Latinoamérica Paulina Lebolo plebolo@univision.net	México Rubén Acosta racostamo@televisa.com.mx
---	---	---

Acerca de ViX

ViX es el primer servicio de streaming global a gran escala que sirve exclusivamente al mundo hispanohablante. Propiedad de TelevisaUnivision, ViX celebra las culturas latinas y los narradores de lengua española con 75,000 horas de contenido de un nivel sin precedente, tanto gratuito como premium pago, en diversos géneros con películas, series cómicas y dramáticas, novelas y programación infantil, además de noticias y deportes en vivo. Aprovechando las más de 300,000 horas de la librería de contenido de TelevisaUnivision y su robusto catálogo de propiedad intelectual, ViX ofrece un servicio sin igual que ilumina el entretenimiento en español, generando alegría y desafiando los límites. ViX incluye un nivel gratis y un plan premium con suscripción. Proveyendo acceso a sus suscriptores a un amplio contenido y una oferta en español premium jamás vista en un servicio de streaming, el plan premium ofrece entretenimiento sin publicidad, incluyendo más de 7,000 horas de deportes en vivo, y con más de 70 series y películas originales que se estrenarán en el primer año.

Sobre TelevisaUnivision

TelevisaUnivision es la compañía líder de medios en español en el mundo. Impulsada por la biblioteca propia más grande de contenido en español y una alta capacidad de producción, TelevisaUnivision es el más grande productor de contenido para las verticales de noticias, deportes y entretenimiento. Este contenido original es lo que impulsa las plataformas de TelevisaUnivision, que incluyen las cadenas de transmisión líderes Univision, las estrellas, Canal 5, y UniMás, y un portafolio de 38 canales de televisión de paga, que incluyen TUDN, Galavisión, Distrito Comedia, y TL Novelas. La compañía además opera el estudio de producción cinematográfica líder en México, Videocine, y posee y administra las plataformas más grandes de audio en español en Estados Unidos en 35 estaciones y la plataforma digital Uforia. TelevisaUnivision también es propietaria de ViX, el servicio de streaming en español más grande del mundo. Para más información, por favor visita televisaunivision.com

Sobre N+

N+ (NMás) es el productor de contenidos noticiosos en video en español más grande del mundo, en vivo y bajo demanda, que cuenta con los principales noticieros e historias acerca de México y el mundo, con contenido producido especialmente para TV, OTT y medios digitales.